

COMUNICADO



Coquimbo, Abril 04 de 2017

Estimados (as) Colaboradores (as):

Junto con saludarlos, queremos compartir con ustedes el siguiente cambio realizado en la Gerencia de Operaciones de nuestra faena de Talcuna:

El Señor **Rubén Labrín Figueroa**, colaborador de nuestra compañía, asume a partir de esta fecha como Superintendente Minas Talcuna/Tugal-Condoriaco, tomando además la responsabilidad sobre el total de las Operaciones mineras que abastecen la Planta Concentrador de nuestra faena Talcuna.



Anunciamos a su vez que el **Sr. Mauricio Martínez Cavalla** dejó su cargo como Gerente de Operaciones Talcuna para emprender nuevos desafíos fuera de la compañía a quien le agradecemos su gestión durante estos 3 años

Les deseamos el mayor de los éxitos a ambos en las nuevas labores que asumen y agradeceremos el apoyo y respaldo de todos nuestros colaboradores para el Sr. Rubén Labrín en este nuevo desafío.

Les Saluda,

Juan García Rodríguez
Gerente de RRHH
Compañía Minera San Gerónimo